

QUERÉTARO

Mexicanos responsables: Auguran cumplimiento en créditos federales

Juan Carlos Machorro / Colaborador invitado

Los beneficiarios del financiamiento de la Secretaría de Economía (SE) eliminan la incógnita sobre su capacidad de pago.

El programa de 'Créditos a la palabra', en sus diversas modalidades, no padecerá de una alta tasa de morosidad, señaló Alejandro Rosas Guerrero, titular de la Unidad de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Economía, para AM de Querétaro.

” Hemos recibido señales de mucha gente que ya quiere comenzar a hacer sus pagos. En las oficinas de la Secretaría se reciben 'mails' y llamadas telefónicas sobre en dónde comenzar a hacer sus primeros pagos”, indicó el funcionario federal.

Abundó que antes de la primer quincena de agosto se divulgarán los esquemas de pago de los diversos programas de crédito.

” Tenemos trabajadores del sector formal e informalidad que están listos para comenzar a pagar”, indicó Rosas Guerrero.

Asimismo, compartió que la meta de la SE de otorgar 900 mil créditos se cumplirá en próximos días y estarán colocados 22 mil 296 millones de pesos para reactivar a la economía nacional. Por su parte, Alejandro Martí Bolaños Cacho, director de Asuntos Corporativos de Provident México, recaló la importancia de que los financiamientos de la SE sean herramientas que reactiven el sector productivo y no sean recursos a fondo perdido.

” No deben usarse este tipo de productos financieros sin hacer consciente a la gente que debe pagarlos, para no afectar las finanzas oficiales y fomentar la cultura financiera”, destacó. Ejemplificó que algunos de estos créditos federales no han tenido el éxito esperado, como fue el préstamo de 25 mil pesos a pequeños empresarios que, dijo, tuvo poca convocatoria.

Igualmente, Iván Pliego Moreno, vocal ejecutivo de Afore Pensionisste (Fondo Nacional de Pensiones de los Trabajadores al Servicio del Estado), comentó en entrevista que la cultura financiera y de ahorro es un gran pendiente de la nación.